

COMUNICADO DE PRENSA 022

“Retos y Perspectivas de la Salud Mental en Boyacá”

Así se denomina el Foro organizado por la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, el cual se llevará a cabo el lunes 14 de marzo, a partir de las 8 de la mañana, en el aula máxima de esta Facultad, ubicada en la Calle 24 No. 5-62, antiguo Hospital en Tunja.

Este encuentro académico será un espacio de reflexión en torno a cuatro ejes temáticos: Situación en salud mental del Departamento, Política de salud mental para Boyacá, Aspectos laborales y gremiales en psicología y Perfil del psicólogo en formación.

Entre los ponentes invitados estarán Jorge Humberto Castillo, de la Dirección de Atención Primaria en Salud para Boyacá; Fredy Alexander Lizarazo, coordinador zonal del ICBF seccional Duitama; Néstor Rubiano, de Médicos Sin Fronteras; Diego Castrillón, del Sindicato de Psicólogos de Colombia; Alexandra Puentes, profesional de la Escuela de Psicología UPTC; Alexandra Vianchá Pinzón, delegada de la Universidad de Boyacá; Viviana Pulido en representación de la Universidad Antonio Nariño, entre otros.

Con plenarias y mesas de trabajo, este Foro busca establecer los insumos, para dar inicio al proceso de construcción de una política pública en salud mental, que integre las acciones de bienestar de la población, los trabajadores de la salud y las entidades.

Los interesados pueden ingresar al blog:

<http://forosaludmentalenboyaca.blogspot.com.co/> o comunicarse a los celulares: 3192343995 y 3107749099.

Tunja, 11 de marzo de 2016

Síguenos en nuestras redes sociales oficiales:

Facebook.com/universidaduptc

Twitter: @universidaduptc

Instagram: universidaduptc